



Consejo de Seguridad

Distr. general
21 de octubre de 2022
Español
Original: inglés

Carta de fecha 21 de octubre de 2022 dirigida al Secretario General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de la Federación de Rusia ante las Naciones Unidas

Me gustaría llamar su atención sobre los planes del régimen de Kiev para destruir la presa hidroeléctrica Kakhovskaya en la provincia de Jersón. En particular, las fuerzas ucranianas se están planteando lanzar minas marinas aguas abajo por el río Dniéper o un ataque masivo con misiles. También estamos detectando ataques aéreos dirigidos contra las esclusas de la central eléctrica con la intención de elevar el nivel del río.

Este temerario ataque ucraniano causaría una inundación catastrófica de los territorios cercanos y daños irreparables en la propia ciudad de Jersón. Podría cobrarse miles de vidas inocentes. Las autoridades de Kiev y sus partidarios occidentales serán plenamente responsables de todas las consecuencias de una situación tan devastadora.

Para evitar esta amenaza para la población civil, Rusia está llevando a cabo una evacuación a gran escala de los ciudadanos de la margen derecha del río Dniéper.

Les insto a que hagan todo lo que puedan para evitar que se cometa este atroc crimen.

Les agradecería que tuvieran a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Vassily Nebenzia

